

HUMAS

Babinsa Koramil 1311-04 Lembo Pelda Firmansyah Dampingi Poktan Olah Sawah di Desa Dolupo Karya

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Jun 30, 2024 - 20:18



Shot on Y17
Vivo AI camera

Babinsa Lembo Pelda Firmansyah turun langsung di sawah



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-04/Lembo Pelda Firmansyah melaksanakan kegiatan komunikasi sosial pendampingan ketahanan pangan bersama masyarakat Kelompok Tani dilokasi areal persawahan Kelompok Tani Mekar Sari, Desa Dolupo Karya, Kecamatan Lembo Raya, Kabupaten Morowali Utara, Sabtu (30/06/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara Babinsa dan masyarakat petani guna mendukung program pemerintah dalam meningkatkan ketahanan pangan, khususnya di wilayah Kabupaten Morowali Utara.

Kegiatan pendampingan ini meliputi berbagai aktivitas mulai dari pengolahan lahan sawah, pemilihan benih unggul, hingga teknik penanaman yang efektif dan efisien. Dalam pelaksanaannya, Babinsa Pelda Firmansyah tidak hanya memberikan bimbingan teknis, tetapi juga turut serta dalam proses pengolahan sawah bersama petani. Hal ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat kepada para petani untuk terus berinovasi dalam meningkatkan hasil panen.

"Pendampingan ini merupakan bagian dari tugas kami sebagai Babinsa untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan membantu mencari solusi atas berbagai kendala yang dihadapi. Kami berharap, melalui kegiatan ini, para petani dapat semakin termotivasi dan memperoleh hasil panen yang lebih baik," ujar Pelda Firmansyah.

Lebih lanjut, Pelda Firmansyah menambahkan bahwa ketahanan pangan merupakan salah satu program prioritas pemerintah yang harus didukung oleh semua pihak. "Kami akan terus mendampingi para petani, memberikan edukasi, dan mendorong mereka untuk menerapkan teknologi pertanian yang modern dan ramah lingkungan. Dengan demikian, kita dapat mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan di Kabupaten Morowali Utara," imbuhnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat. Ketua Kelompok Tani Mekar Sari, menyampaikan terima kasih atas pendampingan yang diberikan oleh Babinsa. "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa yang selalu siap mendampingi kami. Semoga kerjasama ini dapat terus berlanjut dan membawa manfaat besar bagi kami para petani," ujarnya.

Pendampingan Babinsa Kodim 1311/Morowali ini tidak hanya terbatas pada aspek teknis pertanian, tetapi juga mencakup aspek sosial dan ekonomi. Melalui kegiatan ini, diharapkan kesejahteraan petani dapat meningkat dan ketahanan pangan di Kabupaten Morowali Utara semakin kuat.